MAREAS PARA HOY Sabado 24 de junio

Alta: 05:41 y 17:59 Baja: 11:26 y 23:53

## El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

DIARIA ... 90.972

Dominical 100.041

Octubre-Diciembre-1977

56 Págs.

Año XLII

Nº 14.222

San Salvador, Sábado 24 de Junio de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Tiroteo en Col. Vista Hermosa

## GUARDIAS BALEADOS POR TERRORISTAS

(Detalles en página 4).

## Guardias Atacados por Supuestos Terroristas

Ayer tarde, en la Colonia Vista Hermosa, de San Salvador, dos guardias nacionales fueron atacados a tiros por seis sujetos que se parapetaron en un ese sector. Los guardias resultaron heridos. En primer plano, el vehículo en que los agentes patrullaban la camioneta Willys" en que se refugiaron los atacantes. (Foto de Gutiérrez Flores).





**George Landau** 

## Gobierno de E. U. Retira a su Embajador en Chile

WASHINGTON, junio 23. (EFE). El Gobierno norteamericano retiró hoy viernes a su Embajador en Santiago de Chile, como protesta por la falta de cooperación de las autoridades de ese país en la investigación del asesinato del ex-Canciller chileno Orlando Letelier.

El Embajador, George Landau, ha sido llamado a Washington porque "las autoridades chilenas, no han respondido a nuestras peticiones de recibir información", declaró esta mañana un portavoz del Departamento de Estado. El Gobierno estadounidense decidió

El Gobierno estadounidense decidió también aplazar el envío a Chile de un cargamento de bombas que iba a ser transportado en las próximas semanas, "mientras revisamos la situación de los derechos humanos en Chile, agregó el portavoz, John Trattner.

La llamada al Embajador, paso

previo a una posible ruptura de relaciones diplomáticas, no quiso ser comentada inmediatamente por el Canciller chileno, Hernán Cubillos, que actualmente asiste en Washington a la Asamblea General de la OEA.

ton a la Asamblea General de la OEA. El portavoz del Departamento de Estado que anunció la noticia no dijo si la retirada del Embajador será temporal o permanente.

La presencia del Embajador en Washington nos dará la oportunidad de revisar la situación de los derechos humanos en Chile", indicó Trattner. El Departamento de Estado

El Departamento de Estado tampoco específicó cuál es la información que el Gobierno chileno no quiso entregar a los investigadores norteamericanos que llevan el caso Letelier, pero se cree que ésta podría estar relacionada con el papel que habria desempeñado el General Manuel Contreras Sepúlveda, ex-Director de la Policía Secreta Chilena (DINA).

Esta es la primera vez que la administración Carter retira a un Embajador como protesta frente a las acciones de un Gobierno extranjero.

La investigación sobre el asesinato de Orlando Letelier, que murió en Washington hace un año y medio, se encuentra, al parecer, paralizada desde hace tres semanas, cuando el fiscal norteamericano Eugene Propper regresó de Chile sin haber conseguido la información que deseaba sobre el papel que dirigentes de la DINA desempeñaron en la preparación del asesinato.

Michael Townley, un norteamericano que fue expulsado de Chile, testificó que había llevado a cabo ese asesinato con miembros de un comando cubano anti-castrista, por órdenes de sus superiores en la Organización de la Policía Secreta de Chile.